

April 2013

Die stolze Summe von 10.000 Euro überreichten die Mitglieder und der Vorstand des Lions-Club **Diez** an Landrat Günter Kern für die Jugendpflege des Rhein-Lahn-Kreis.

Im Rahmen der Aktion „Zahngoldsammlung“ konnten seit 2004 mehr als 100.000 Euro an Einnahmen erzielt werden – Geld, das der Jugendpflege des Rhein-Lahn-Kreises zufließt. Mit der Spende des Lions-Clubs werden Ferienmaßnahmen, sonderpädagogische Freizeiten, Stadtranderholungen, Selbstbehauptungskurse und Sozialkompetenztraining für Kinder aus problematischen Familienverhältnissen unterstützt.

Mit mehr als 100.000 Euro hat der Lions-Club Diez seit 2004 die Jugendpflege des Rhein-Lahn-Kreises unterstützt. Im April konnte Landrat Günter Kern (Mitte) erneut einen Scheck über 10.000 Euro entgegennehmen.

